

La situación internacional

El viaje a Italia de una Misión militar española compuesta por altos jefes de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire no ha dejado de provocar algunos comentarios en la Prensa de Roma. Mientras los órganos comunistas y filocomunistas hacen pasar esta visita como una imposición de Norteamérica al Gobierno italiano, dada la proximidad del acuerdo entre España y Estados Unidos, los portavoces de los sectores nacionalistas y católicos aprovechan en cambio la oportunidad para exaltar la «solidaridad mediterránea» y cantar la necesidad de un reforzamiento de las relaciones oficiales hispanoitalianas. Los ambientes políticos próximos al Gobierno se han apresurado a desmentir las sospechas comunistas relacionadas con esta visita.

Mientras comunistas aparte y retórica mediterránea al margen, la realidad es que este viaje de la Misión militar española tiene un fundamento y unos objetivos muy concretos. Como ustedes sabrán, la iniciativa de la invitación partió del anterior ministro de Defensa, Randolpho Pacciardi, ex combatiente rojo de la guerra española. Pacciardi quiso con este gesto demostrar a las autoridades militares españolas no sólo el grado a que había llegado la reconstrucción del Ejército italiano, sino también poner de manifiesto cómo su posición política personal respecto al Régimen español había sufrido una profunda modificación. Por eso la invitación italiana tiene fecha del pasado mes de mayo, cuando Pacciardi desempeñaba la cartera de Defensa y no se imaginaba la tremenda derrota electoral que iba a su partido y creía, por lo tanto, que después de las elecciones seguiría al frente de dicho departamento. Fueron precisamente las elecciones parlamentarias y la larga crisis ministerial sucesiva las causas que motivaron el aplazamiento hasta nuestros días de la visita de la Misión militar española.

La reconstrucción bélica

Así, pues, los representantes de nuestras fuerzas armadas se han encontrado en Italia con un ministro de Defensa que no tiene que lavar ninguna culpa personal ni política con respecto a España, pero que igualmente se mostrará muy satisfecho de poder enseñar a sus visitantes el reconstruido Ejército italiano, reconstruido, naturalmente, gracias al copioso mate-

rial bélico y a las ayudas económicas facilitadas por Norteamérica. Porque, en efecto, la reconstrucción del Ejército italiano es un hecho que nadie lo puede negar, pues no lo ha negado ni el propio mariscal Graziani en unas tan lejanas como memorables declaraciones.

Tres divisiones acorazadas

Elementos demostrativos de la reconstrucción del Ejército de Tierra italiano (creado, con la natural reducción de escala, a imagen y semejanza del Ejército norteamericano) son, por ejemplo, las tres divisiones acorazadas que no hace mucho, con ocasión de la proclamación de la República, desfilaron por las calles de Roma, a través de los mismos escenarios urbanos que cobijaron las grandes paradas militares de la época mussoliniana. Estas tres divisiones — la «Ariete», la «Centaurus» y la «Pozzuolo del Friuli» — están compuestas por carros «M-47», que son los tanques más potentes que tiene en dotación el Ejército norteamericano. Formadas en columna, cada una de ellas se extiende a lo largo de 110 kilómetros. Su potencia de fuego queda demostrada con sólo decir que individualmente pueden vomitar sobre un eventual enemigo catorce toneladas de granadas al minuto. Cada una de estas tres divisiones dispone de 8.000 hombres, 250 carros armados, un centenar de cañones, 700 ametralladoras, 1.200 armas automáticas ligeras y anticarros y 500 estaciones de radio para asegurar los enlaces.

Italia se encuentra casi paralizada como consecuencia de una huelga general

Se calcula en más de seis millones los obreros declarados en paro

ROMA, 24.—La huelga general que se ha declarado en toda Italia, tiene paralizada casi toda la actividad en el país, perturbando considerablemente los transportes y perjudicando en un grado apreciable los negocios y operaciones comerciales, en la población.

La Policía se dirige en «jeeps» hacia los lugares donde la huelga se acusa con mayor intensidad, pero, hasta el momento, no se han registrado actos de violencia algunos.

La Arabia Saudita acusa en la O. N. U. a Inglaterra de un fuerte ataque armado a un poblado árabe, causando la muerte a varias personas

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, (Nueva York), 24.—La delegación de la Arabia Saudita, en las Naciones Unidas, ha acusado a las fuerzas británicas de haber llevado a cabo un intenso ataque armado, con el empleo de ametralladoras y coches acorazados, contra un poblado árabe, produciendo la muerte de varias personas del mismo.—EFE.

En un millón setecientas mil toneladas se cifra la cosecha de naranjas de este año

La sequía plantea en Murcia serios problemas

CASTELLON DE LA PLANA.—La cosecha general de naranjas se calcula en un millón setecientas mil toneladas. En el término municipal de Castellón, los cálculos se cifran alrededor de un millón doscientas mil cajas de treinta kilos cada una. El mercado está muy animado.

MURCIA.—El gobernador civil ha presidido una reunión con el fin de tratar de los problemas planteados por la pertinaz sequía. Los pantanos reguladores se encuentran totalmente vacíos, disponiéndose únicamente del escaso caudal que lleva el río en el estiaje, con el que difícilmente pueden ser atendidas las necesidades del riego y abastecimiento de las poblaciones.

La Alcaldía por su parte, adopta medidas sanitarias; imponiendo la obligación de someter las aguas para abastecimiento a una depuración previa.

El presidente norteamericano celebra hoy una reunión con sus consejeros

Llevarán a cabo un estudio sobre los medios defensivos contra un ataque de bombas de hidrógeno

WASHINGTON, 24.—El presidente de los Estados Unidos, Eisenhower, se reúne hoy, en el Consejo de Seguridad, para llevar a cabo un detenido estudio relacionado con los medios defensivos que serán necesarios adoptar en prevención contra el caso de un ataque con bombas de hidrógeno.—EFE.

El director general de Prisiones, asistió esta mañana a una misa en honor de la Patrona de dicho Cuerpo

Después visitó los establecimientos penitenciarios madrileños y presenció la entrada en los mismos de los hijos de los reclusos

MADRID, 24.—En la iglesia de los Reverendos Padres Beneditinos, de Nuestra Señora de Montserrat, se ha celebrado esta mañana una solemne función religiosa con motivo de ser hoy la festividad de Nuestra Señora la Virgen de la Merced, Patrona del Cuerpo General de Prisiones.

El acto fué presidido por el director general del mismo, don José María Herreros de Tejada y Azcona, a quien acompañaban el inspector general del referido Cuerpo de Prisiones, los inspectores de la Región Central y otras autoridades.

La Oración sagrada corrió a cargo del capellán de la Prisión de Yserías y al acto religioso asistieron numerosas personas.

Terminada la misa, el director general presenció, en la Prisión provincial de Madrid, diversos ejercicios gimnásticos desarrollados por los reclusos y luego la entrada de los hijos de los mismos, que hoy almorzaron con sus padres.

Próxima reunión de ministros europeos de Obras Públicas en Bruselas

Entre los dieciocho países invitados figura España, que estará representada por el conde de Vallellano

MADRID.—En sus declaraciones a la Prensa de Madrid, el ministro de Obras Públicas, manifestó ayer que España ha sido invitada a una conferencia de ministros de Obras Públicas europeos, a la que concurrirán dieciocho naciones, bajo la supervisión de los Estados Unidos y Canadá. El Gobierno español—dijo—ha aceptado esta invitación, y marchará a Bruselas en la primera quincena de octubre para asistir a esas deliberaciones, en las que se han de tratar problemas importantes que afectan a los transportes, tanto por carretera como por ferrocarril. Le acompañará el director general de Ferrocarriles, señor Arrillaga, y una representación del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Por último se refiere a la utilización de carriles de cemento y hierro para paliar la crisis de traviesas, dijo que en la actualidad se hace el oportuno ensayo en algunos tramos de la línea general del Norte.

Senadores y militares norteamericanos, en Madrid

Procedente de Londres llegó ayer a esta capital en avión, el general norteamericano Mr. Thomas B. Wilson.

Son esperados, también por vía aérea, los senadores republicanos norteamericanos Mr. Francis Case y Mr. James R. Duff, acompañados de sus respectivas esposas, y el también senador demócrata

Mr. John C. Stennis, [miembro del Subcomité senatorial de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos, con el general Mayer, coronel de Aviación Schuyler, teniente coronel Bathaway y Mr. Larden, funcionario administrativo de dicho organismo.

Durante cinco años ha conservado en su casa el ataúd en que quería ser enterrado

VALVERDE DEL CAMINO (Huelva).—El vecino de esta ciudad don Manuel Villadeamigo Castilla, de 74 años de edad, ha conservado en su domicilio, durante cinco años, el ataúd en el que quería se encerrase su cuerpo cuando falleciera. Recientemente se le ha vendido a los familiares de un difunto amigo suyo por considerar, según ha manifestado, que él todavía puede vivir muchos años y podría pasarse de moda el féretro. Interrogado acerca de las causas que le indujeron a verificar la compra del ataúd, dijo que lo adquirió de una partida que recibió una empresa funeraria de esta ciudad, pues estimó reunía todas las condiciones que él deseaba para su enterramiento. Finalmente, manifestó que el haberlo conservado durante tanto tiempo en su domicilio le había costado algún que otro «disgustillo» familiar.—(Cifra.)

Nota halagüeña

Desde hace unas semanas viene diciéndose en los mercados financieros, tanto nacionales como extranjeros, que la peseta se encuentra en trance de señalar una nueva fase de nuevas mejoras en su cotización frente a las divisas extranjeras. El mercado de divisas libres de Madrid está ya reflejando estas impresiones, pues de la semana pasada a la jornada de ayer, han bajado así los cambios de las principales divisas: Francos, de 11 a 10,86; francos suizos, de 811.63 a 202,40; dólares, de 39.40 a 39; libras esterlinas, de 110.31 a 109,20; escudos, de 137,12 a 135,33.

Las costas del noroeste de Europa amenazadas por el temporal

Están siendo reforzadas a toda prisa las defensas costeras de Inglaterra y Holanda

LONDRES.—Grandes mareas otoñales amenazan hoy las costas y tierras bajas del noroeste europeo mientras una galerna, que ha causado la muerte de cinco personas y provocado grandes estragos a la navegación, se va extinguiendo entre Escocia y Noruega.

Los trabajadores a lo largo de las costas holandesas, cuyos diques fueron arrastrados por las aguas durante las desastrosas inundaciones del pasado invierno, se apresuran a reforzar las

defensas, a base de sacos de arena y maderas. Las altas mareas en el área de peligro se esperan para el viernes de esta semana.

En Inglaterra también se acumulan sacos terreros, a lo largo de los rompeolas en la costa veraniega de Devonshire, y en el norte de Francia, los aldeanos normandos trabajan bajo la lluvia torrencial para reforzar los diques que protegen parte de la más rica comarca lechera del mundo. Las mareas equinociales son esperadas mañana en Gran Bretaña y Francia.

Un obrero perece electrocutado y otro sufre graves heridas

AVILES.—Cuando manipulaba con una grúa móvil, la pluma de la misma tropezó con un cable de alta tensión, resultando electrocutado el obrero Luis Rodríguez Hernández, de 18 años, vecino de Avilés, que falleció a poco de ingresar en el hospital. También, a consecuencia de la descarga, sufrió gravísimas heridas el obrero especialista, de nacionalidad belga, Juan Pawell, de 24 años, casado.—(Cifra.)

“Inglaterra abandonará Suez”

Inminente acuerdo angloegipcio

LONDRES.—Bajo el título de «Inglaterra abandona Suez», lord Beaverbrook dice en el periódico «Daily Express», que un acuerdo, «en principio», está próximo en las negociaciones angloegipcias sobre la zona del Canal de Suez.

«El nuevo plan —añade— significará una importante reducción de la guarnición de 80.000 hombres que mantiene Inglaterra en el Canal. La gran base de Suez estará cuidada por un pequeño cuerpo de técnicos británicos».—EFE.

ENTREVISTA CON ROBERTSON

EL CAIRO.—Según informan fuentes dignas de crédito, parece inminente un acuerdo angloegipcio sobre la cuestión del Canal de Suez.

Probablemente hoy será uno de los últimos de conversaciones no oficiales y se espera el anuncio del comienzo de las negociaciones oficiales.

La Delegación egipcia se entrevistó esta mañana con el general inglés Robertson.—EFE.

Bebe cuatro litros y medio de vino y muere

WOODBRIDGE (Nueva York).—Willie Owens apostó anoche con sus amigos que era capaz de beberse cuatro litros y medio de vino en tres minutos, Willie ganó la apuesta y a los pocos momentos se quedó profundamente dormido.

Esta mañana Willie fué encontrado muerto en su piso.—EFE.

Numerosos muertos y heridos por la explosión de una fábrica de productos químicos en la región de Búfalo (Nueva York)

Las explosiones hicieron temblar los edificios en un gran radio de acción.—1.259 viviendas sufrieron graves daños.—Veintidós familias sin hogar

NUEVA YORK, 24.—Una serie de terribles explosiones, se han registrado esta mañana en una fábrica de productos químicos, en la región de Búfalo, del Estado de Nueva York, produciendo la muerte a trece hombres y a otras muchas mujeres que trabajaban

en ella, así como numerosos heridos.

Las explosiones hicieron trepidar los edificios, en un gran radio de acción. Mil doscientas viviendas sufrieron importantes daños y veintidós familias han quedado sin hogar.—EFE.

Las vueltas que da la Tierra

En las afueras de la capital checa existe una cárcel secreta donde se "fabrican" procesos

Los comunistas de Checoslovaquia tienen una prisión secreta en las afueras de Praga...

Oatis describe dicha prisión como una "fábrica de procesos", donde se prepara a los reclusos para la vista de sus juicios...

La segunda noche que pasé en Praga —añade— fué el comienzo ya de la persecución de que le hizo objeto la Policía...

A este respecto, Oatis dice que la única cárcel de que oyó hablar con anterioridad, fué la de Pankrac...

«La prisión de Ruzyne —dice Oatis— es un «fábrica de procesos»...

obreros, sacerdotes, políticos e incluso policías, han sido sepultados allí en vida...

Se espera una mejoría de relaciones entre Grecia y el Vaticano

Su Santidad recibirá en audiencia al primer ministro griego...

ROMA.—Los círculos católicos de Roma esperan que la audiencia que Su Santidad concederá...

Los roces entre el Vaticano y Grecia se exteriorizaron hace dos años...

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, calle Reyes Católicos. Aparicio, Avda. José Antonio.

INTERESES AGRICOLAS

Los encinares están muy cargados en Extremadura, pero sigue cayéndose mucho fruto

En el momento en que ya puede considerarse lograda la cosecha de bellota...

En Extremadura se ha iniciado ya la venta de la bellota...

Continúa mermándose la cosecha de aceituna

El último informe que hemos recibido de la provincia de Jaén indica que no hay variación...

También en Extremadura está mermándose la cosecha de aceituna...

Refranero agrícola para septiembre

Septiembre es bueno si del pri-

mero al treinta pasa sereno. Dios nos libre de que este refrán se vea confirmado...

La Policía italiana alerta ante el anuncio de huelga

Los comunistas calculan que abandonarán el trabajo ocho millones de obreros

ROMA.—El Gobierno ha dado la orden de alerta a toda la Policía para que impida posibles ac-

LAS APUESTAS DE FUTBOL Más de un millón de pesetas cobrará el único acertante de catorce resultados

Resultado provisional del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas...

Beletos vendidos: 1.436.767. Recaudación: 4.310.301 pesetas. 55 por 100 de premios: 2.370.066,55 pesetas.

Reparto de premios 1.185.033,25 pesetas, a repartir entre un boleto máximo acertante de 14 resultados...

El primer millonario de la temporada El único boleto de 14 aciertos está depositado en el buzón número 400 de Barcelona...

El establecimiento donde está instalado el buzón es de la barriada de San Andrés...

El mariscal Papagos, en Roma ROMA.—El mariscal Papagos, presidente del Consejo de ministros...

¿Sus gallinas no ponen? ¿Están enfermas? Inmediatamente deles GALLIOL

Premiado en varias exposiciones

ALTELDOSCOPIO

Solución al crucicifra

Table with 4 columns and 4 rows of numbers for a crossword puzzle solution.

Prejuicios

Me decía el catequista de una aldea: «Mira, Gmanam murió y no sé cómo le habrá ido...

Yo insistía que dijera conmigo: «¡Bendito sea Dios y maldito sea el demonio!»...

Al fin, como yo siguiera insistiendo en que maldijera de una vez al demonio...

—¡Mira, déjame en paz! Estoy viendo que estoy para salir de este mundo...

—¡Mira, déjame en paz! Estoy viendo que estoy para salir de este mundo...

La Misión económica norteamericana, en Murcia

MURCIA.—Mr. Huber M. Curry, de la Misión económica norteamericana en España...

Por la mañana la citada personalidad norteamericana se entrevistó con el presidente del Grupo de Conserveros...

LEA USTED

«El Diario de Avila»

CANDELEDA

Mirando a mi pueblo

Requerido por el competentísimo director del Grupo escolar, mi dilecto amigo don Juan Corral...

Situado este Municipio, de siete mil habitantes, en una meseta de cuatrocientos cuarenta metros...

Tiene el título de villa desde 1393. Feudo de los condes de Miranda, moradores de un castillo señorial...

Al llevar la pluma sobre estas cuartillas, no he podido menos de echar una mirada retrospectiva para traer a mi memoria...

moruno. Por éstas y por el Candeleda moderno, de grandes avenidas y barrios simétricos...

Semana Santa candeledana. Abigarrada, larga, silenciosa; con un misticismo impresionante...

Fiestas de las Candelas. En ellas las zagalas esperan años y años, ensayando la ceremonia...

de novios, hermanos o admiradores de la madrina y mayordomas.

Con las primeras brisas de septiembre, entran los gañanes en carros y machos, cargados a lomo...

EUGENIO CORREDOR.

